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Großveranstaltungen im Olympiastadion II

Zum wiederholten Male gab es nach einer Veranstaltung im Olympiastadion erhebliche 
Probleme nach Ende des Konzerts.

Wir fragen deshalb:

1. Gibt es Gründe, warum den Taxis die Zufahrt zum Stadion verweigert wurde ?
2. Gab es ein Konzept, um die Taxiversorgung bei dieser und anderen 

Großveranstaltungen zu gewährleisten?
3. Welche Überlegungen werden seitens der Olympia GmbH angestellt, um eine aus-

reichende Versorgung  für die Konzertbesucher zu ermöglichen? In diesem Zusam-
menhang ist auch zu überlegen, wie mobilitätseingeschränkten Besuchern eine
gesicherte Taxinutzung gewährleistet werden kann.

Viele Besucher wollten nach dem Konzert von Robbie Williams mit dem Taxi nachhause 
fahren, darunter auch zahlreiche Menschen mit Bewegungseinschränkungen. Laut 
Auskunft von Mitarbeitern der Olympia GmbH sollte es auch die Möglichkeit geben, dass 
Taxis in die Nähe des Stadions fahren könnten. Die Realität sah leider anders aus. Wie 
bereits bei vorhergegangenen Konzerten konnten nur wenige Taxis auf das Gelände 
fahren und von diesen wurde berichtet, dass sie keine Zufahrtsmöglichkeiten erhalten 
hätten.
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